

La Final Nacional pone el broche de oro al Audi quattro Cup 2024

- La trigésimo primera edición de la Audi quattro Cup celebró su gran Final Nacional en La Manga Club, Murcia, del 11 al 13 de octubre
- Más de 3.500 jugadores han tomado parte en una nueva temporada del circuito amateur de golf profesional más prestigioso de España
- La pareja ganadora, formada por Alejo Farriols y Miquel Riera, disputará la Final Mundial que tendrá lugar en Omán en noviembre

Madrid, 14 de octubre, 2024 - La Manga Club Resort ha sido el escenario de la gran Final Nacional del Audi quattro Cup 2024, el circuito social de golf amateur por parejas de referencia que recorre los mejores campos de golf de España. La dupla formada por Alejo Farriols y Miquel Riera ha logrado la victoria en un fin de semana repleto de emoción. Con su triunfo se han clasificado para disputar la Final Mundial del Audi quattro Cup, que tendrá lugar en el recorrido de Al Mouj Golf en Omán, sede de torneos profesionales del Circuito Europeo y Asiático en los últimos años y diseño del afamado Greg Norman.

La Final Nacional ha sido el colofón a una excepcional temporada regular desarrollada durante los meses de abril, mayo y junio. Más de 3.500 jugadores han competido en 29 torneos regulares y dos Finales Territoriales por un mismo objetivo: cumplir el sueño de jugar la Final Mundial del Audi quattro Cup. Las mejores parejas Scratch, Hándicap y Clientes Audi de cada club se han ido clasificando para una de las dos Finales Territoriales que este año se han celebrado en dos campos de gran prestigio, Golf Santander e Infinitum. Las diez mejores parejas de estas finales, cinco en cada uno de los dos territorios -Este y Oeste- en los que se divide el circuito, han conseguido su pase a la gran Final Nacional. Además, dos parejas procedentes de los dos torneos Interempresas organizado por Audi completaban los equipos finalistas, de manera que cada territorio contaba con doce parejas que se han enfrentado en el apasionante formato Ryder Cup.

La Manga Club se ha presentado en unas condiciones extraordinarias y la organización de esta final se ha volcado al máximo cuidando hasta el último detalle para replicar en cada uno de los 24 finalistas la misma experiencia que siente un golfista profesional cuando disputa un torneo. La Final Nacional se ha desarrollado en tres días, del 11 al 13 de octubre. El viernes fue la jornada de prácticas, donde los 24 golfistas pudieron entrenar en el campo y prepararse para la competición como si estuvieran en un Major. El sábado y el domingo tuvo lugar el torneo en dos modalidades, una por equipos y otra por parejas. En la primera jornada se adelantó el equipo del Este por 4,5 a 1,5, rematando el triunfo en la segunda y decisiva jornada, mucho más igualada. El parcial en formato Ryder Cup Match Play el domingo fue de 4 a 3, para un resultado global de 8,4 a 4,4 a favor del Este.

Mientras, Farriols y Riera lograron la victoria en la gran Final Nacional por parejas Stroke Play Stableford tras una sensacional demostración de resiliencia. Pese a que empezaron



con dos golpes de penalización tras llegar tarde al tee del 1, lograron sobreponerse y sacar adelante una meritoria vuelta de par, 36 puntos, para ganar con dos de ventaja sobre Sara Comesaña y Juan Fernández, y Jesús Núñez y Mariano Navarro.

Sin duda, una de las grandes protagonistas de esta Final Nacional ha sido el Audi Q6 e-tron, el último lanzamiento de la marca de los cuatro aros. A la apuesta por la gama eléctrica de Audi se le ha unido durante toda la temporada del circuito la exposición de la renovada familia Audi A3, cuya comodidad y prestaciones los jugadores pudieron conocer de primera mano. Estos elegantes vehículos comparten los valores del golf, un deporte cuya clave del éxito radica en la perfecta conjunción de técnica, precisión y atención a cada elemento.

El Audi quattro Cup es un circuito que se disputa en más de 40 países de todo el mundo. Los 700 torneos y los más de 100.000 jugadores dan fe de la dimensión internacional de este evento. Los jugadores del Real Club de Golf El Prat viajarán a Muscat representando a España en busca de una experiencia inolvidable. La Final Mundial tendrá lugar en Al Mouj Golf de la capital del sultanato de Omán entre los días 15 y 19 de noviembre.

Más información en la página web oficial del circuito: www.audiquattrocupgolf.es

Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

E-mail: nacho.gonzalez@audi.es

E-mail: alejandro.martin@audi.es

Información y fotos en las websites de prensa de Audi

<http://prensa.audi.es>

<https://www.audi-mediacycenter.com>

El Grupo Audi es uno de los fabricantes de automóviles y motocicletas de mayor éxito en el segmento Premium y de lujo. Sus marcas Audi, Bentley, Lamborghini y Ducati producen en 21 plantas distribuidas en 12 países. Audi y sus socios están presentes en más de 100 mercados en todo el mundo.

En 2023, el Grupo Audi entregó a sus clientes 1,9 millones de automóviles de la marca Audi, 13.560 vehículos Bentley, 10.112 vehículos Lamborghini y 58.224 motocicletas de la marca Ducati. En el año fiscal 2023, el Grupo Audi alcanzó una facturación de 69.865 millones de euros y un beneficio operativo de 6.280 millones de euros. El Grupo Audi emplea a nivel mundial a más de 87.000 trabajadores, 53.000 de ellos en Alemania. Con sus atractivas marcas y nuevos modelos, el grupo continúa avanzado sistemáticamente en su objetivo para convertirse en un proveedor premium de movilidad sostenible y completamente conectada.
